

# Lauxera touche le jackpot avec OrganOx



Par **Florent Le Quintrec**

Publié le 29 août 2025 à 16:09 | Mis à jour le 29 août 2025 à 16:10

 Votre abonnement vous permet d'accéder à cet article

Une première sortie comme on en voit rarement. La société de gestion française Lauxera Capital Partners, spécialisée dans le growth à destination des medtechs, vient de réaliser le premier exit de son histoire pour la bagatelle de 1,5 Md\$ (près de 1,3 Md€), avec la cession de sa participation dans le britannique OrganOx au groupe coté japonais Temuro.

En juillet 2023, Lauxera avait mené un tour de table de 25 M€ pour entrer au capital de la medtech. Après avoir multiplié par cinq son chiffre d'affaires en deux ans, OrganOx a procédé à une nouvelle levée de fonds en février dernier pour un montant de 142 M\$, co-dirigée par l'américain HealthQuest et Lauxera, aux côtés de son investisseur historique BGF et des nouveaux entrants Sofina, Soleus et Avidity. « *La société n'avait pas besoin de*

*cash mais cette opération a permis à d'anciens actionnaires de sortir et à mettre en place une nouvelle gouvernance », détaille Samuel Levy, associé fondateur de Lauxera Capital Partners.*

## **Plus de 100% de TRI**

A l'issue de cette opération, le fonds britannique BGF est demeuré le premier actionnaire avec un peu plus de 10% du capital, suivi de Lauxera pour une proportion quasi-équivalente. Avec l'acquisition par Temuro, qui a préempté le deal, le « first-time-team, first-time-fund » parisien enregistre donc aujourd'hui une sortie record. « *Cette opération de seulement deux ans fait ressortir un TRI très supérieur à 100%* », se félicite Samuel Levy.

Créé en 2008 et issu de l'université d'Oxford, OrganOx commercialise un dispositif permettant de maintenir en fonction un greffon de foie en dehors du corps humain pendant une durée pouvant aller jusqu'à 24h. Cette technologie augmente ainsi significativement le nombre de greffons éligibles à une transplantation. Aujourd'hui rentable, avec un bénéfice de 7,5 M€ en 2024, elle devrait dépasser les 100 M€ de chiffre d'affaires cette année contre 55 M€ l'an passé.

Cette première sortie du premier fonds de Lauxera devrait doper la demande pour son second véhicule en cours de levée. Alors que le fonds inaugural avait réuni 262 M€ en 2022, son successeur vise 400 M€ avec un hard cap à 500 M€. Un premier closing de 300 M€ a eu lieu fin 2024.

**Conseil investisseur : financier : Goldman Sachs • Conseils cédants : financiers : Perella Weinberg Partners, Piper Sandler**